



Medicina Paliativa

www.medicinapaliativa.es



FORMACIÓN CONTINUADA



Presentación de la nueva sección de formación

Estimados socios y lectores:

Desde el Comité Editorial de *Medicina Paliativa* nos complace presentaros una nueva sección de la revista, la sección Formación.

En esta sección se propondrán una serie de cursos de breve formato que abordarán temas específicos relacionados con los cuidados paliativos. Con esta metodología se pretende aprender o consolidar los conceptos principales de las áreas relacionadas con los cuidados paliativos, incluyendo la investigación, y se abordarán temas acordes con la línea editorial de la revista.

Estos cursos estarán constituidos por 3 o 4 artículos específicos del tema, que aparecerán de forma consecutiva en los números de la revista *Medicina Paliativa*. Estos artículos específicos serán realizados por encargo. Sus autores serán de reconocido prestigio en el ámbito que plantean los cursos.

Junto con ellos, se seleccionarán otros 3 o 4 artículos de los publicados en esos números, que completarán la formación. La selección de estos últimos correrá a cargo del Comité Editorial de la revista y se basará en criterios de calidad, aproximación a la temática de los cursos o interés científico general. Los artículos correspondientes con la sección de formación aparecerán con el logo 

El objetivo de esta sección, por lo tanto, es ofrecer un espacio de aprendizaje sobre áreas de interés y que, en ocasiones, pueden resultar complejas o difíciles de aplicar en nuestro día a día. En este sentido, animamos a los socios y lectores a enviar propuestas a la revista a la dirección de correo electrónico adminmedpal@inspiranetwork.com.

Esta sección va dirigida a todos los profesionales relacionados con los cuidados paliativos, en especial a aquellos profesionales más noveles.

Estos cursos serán evaluados a través de una serie de preguntas relacionadas con los contenidos de los artículos. Esta evaluación contribuirá a consolidar los conceptos principales.

Para cada curso se solicitará la acreditación de esta formación a la Comisión de Formación Continuada de los Profesionales Sanitarios de la Comunidad de Madrid. Estos créditos se podrán obtener tras haber superado todas las evaluaciones de los números correspondientes al curso. Se considera que un cuestionario ha sido superado cuando se obtenga una puntuación mínima del 80 % de preguntas correctas. Por tanto, para superar el curso se deben aprobar los 3 o 4 cuestionarios de cada curso. El número de créditos que se obtendrán en cada curso dependerá de la duración del mismo.

Los artículos de formación, así como el acceso a los cuestionarios de evaluación, son gratuitos para los socios de SECPAL y asociaciones con las que se establezcan convenio, así como para todos los suscriptores de la revista *Medicina Paliativa*. Sin embargo, la descarga del título acreditativo requiere el abono de la cantidad de 20 euros. Este dinero será destinado para financiar la propia sección, así como la publicación de *Medicina Paliativa*.

Esperamos que la actividad formativa propuesta sea del agrado de socios y lectores, y contribuya a mejorar las habilidades y conocimientos de todos.

Comité editorial de Medicina Paliativa